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N. 40 del 08-10-2015

OGGETTO

PRESENTAZIONE MOZIONI, INTERROGAZIONI , INTERPELLANZE

L’anno  duemilaquindici il giorno  otto del mese di ottobre alle ore 18:30 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale f.f. Dott.ssa Italia
Katia Bocchino.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe A Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico A Parziale Gianna P
Aquino Valentina A Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



CONSIGLIERE DEL MAURO: Come gruppo PDL presentiamo interrogazione per sapere :

1 “ Quali sono i motivi per cui si è provveduto alla pubblicazione di determine dell’anno 2014 solo
nei mesi di aprile e maggio del 2015. In più, quali e quante sono le determine che includono in un
solo atto più fasi della procedura, non distinguendo fra gara - anche informale - impegno,
liquidazione e pagamento”. A questa interrogazione si richiede risposta urgente e scritta.

2) Ancora: “i consiglieri del gruppo PDL interrogano per sapere quali sono i motivi e/o i riferimenti
normativi che hanno consentito di procedere a pagamenti non rispettando la cronologia, e quali
sono i beneficiari, e per quali importi, dei pagamenti avvenuti non rispettando il principio
cronologico”. Anche qui richiesta di risposta per iscritto.

3) “I consiglieri interrogano per sapere se questo Ente, dopo aver provveduto al pagamento di tutte
le spese derivanti da sentenze o altro, ha mai verificato l’assenza di responsabilità dei capisettore,
RUP o altri. Se esiste in atti, documentazione relativa alle eventuali verifiche fatte. In caso di
risposta affermativa, ricevere copia della documentazione relativa alle verifiche stesse”.

4) “I consiglieri del gruppo PDL interrogano per sapere se l’Ente, prima di procedere a pagamenti a
tutti i titoli, verifica l’assenza di sospesi a vario titolo del beneficiario o dei beneficiari dei
pagamenti stessi. Se ad oggi, risultano liquidate fatture a fornitori che risultano debitori verso
l’Ente. In caso di risposta affermativa, conoscere il nominativo, gli importi liquidati e quelli dovuti,
nonché i riferimenti di legge che hanno consentito di procedere al pagamento”.

5)Interroghiamo per sapere se “negli ultimi 10 anni l’Ente si è fatto carico di liquidare le utenze
relative alla strutture sportive di Atripalda e se, nel contempo, ha provveduto al recupero delle
stesse”.

6) Interroghiamo, oltretutto, per sapere “relativamente all’edificazione nell’area ex capannoni De
Angelis se sono state individuate le unità immobiliari da destinare ad housing sociale. Se e quante.
Se è stato predisposto un elenco di aventi diritto e se la cosa è stata pubblicizzata. In caso contrario,
conoscere i motivi della mancata comunicazione ed il criterio con il quale si è proceduto, o si
intende procedere alla vendita. E, se erano previsti nell’area spazi ed opere edili da destinare a
pubblico. E, in caso di risposta affermativa, per quali motivi non ancora sono state realizzate. Se,
inoltre, l’attività commerciale presente nell’area deve rispettare standard urbanistici relativi ai
parcheggi e, sempre in caso di risposta affermativa, sapere se detti standard sono stati rispettati o si
sta facendo qualcosa per farli rispettare”.



A tutte le interrogazioni chiediamo, vista l’importanza dell’argomento, risposta urgente e scritta.
Segnalo che ha compiuto, credo, il terzo anno di età un’interrogazione che abbiamo presentato nel
2012, per la quale avemmo una riposta che dicemmo non era pertinente e non era assolutamente
soddisfacente perché evasiva, e riproponemmo in quella sede l’interrogazione. Non l’abbiamo
avuta! È un’interrogazione del novembre 2012 relativa all’affidamento ad una ditta, Vernieri Ilario,
se non ricordo male, per la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti. Noi chiedevamo i motivi per i quali
si era proceduto in quel modo, evidenziandosi in atti che l’azienda era autorizzata ad espletare
questo servizio solo nei Comuni con popolazione inferiore a 5 mila abitanti. Sollecitiamo per
l’ennesima volta questa interrogazione, aspettando anche qui risposta scritta e urgente. Grazie.

CONSIGLIERE MUSTO: “I sottoscritti consiglieri comunali Area Popolare chiedono quali
criteri sono stati adottati per l’individuazione delle strade in cui i residenti hanno la possibilità di
sottoscrivere l’abbonamento per i parcheggi”. Grazie.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale f.f.
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino
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